

Un hecho delictual ha conmocionado a la comunidad hijuélense se produjo la madrugada del domingo 3 de agosto cuando sujetos que aún no han sido individualizados atacaron con arma de fuego a un hombre de iniciales J.S.V.S., que se encontraba afuera del local nocturno Ruta 327, en Petorquita.

Habrían sido alrededor de 20 dispararon que efectuaron los victimarios en contra de este joven de 34 años, proyectiles que impactaron en las piernas y estómago dejando a la víctima gravemente herida.

Anuncio Patrocinado

Las causas de este grave incidente están siendo investigadas, aún no se determinan los presuntos autores ni los motivos que los llevaron a cometer esta grave acción.

Desde el local enviaron un comunicado aclarando que tras cerrar el evento algunos asistentes quisieron entrar a la fuerza y fue en estas circunstancias que el joven fue atacado: "Con profunda tristeza e indignación queremos referirnos a los hechos ocurridos en momentos en que finalizábamos nuestra jornada en Ruta 327. Tras cerrar el evento de manera ordenada y segura, cuando los últimos asistentes se retiraban en calma, un grupo, quiso ingresar a la fuerza y ante la negativa se fueron molestos. A causa de la molestia de algunos delincuentes que merodeaban el sector, un joven fue víctima de un acto violento justo en las afueras del portón de nuestro local en la calle, mientras se dirigía a su hogar. Nuestros guardias estuvieron presentes y atentos hasta el momento en que los últimos clientes abandonaron el lugar. Fue un acto delictivo que nos duele profundamente, y que condenamos con total firmeza. A la familia del joven afectado, les enviamos toda nuestra fuerza, respeto y solidaridad. Estamos a su total disposición para acompañarles y apoyar en lo que necesiten" informaron desde el local.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



El joven atacado se mantiene internado en estado crítico en el hospital Bi Provincial Quillota-Petorca.

y tú, ¿qué opinas?